

Danse costumée d'Halloween, le vendredi 2 novembre à 18h30 à l'école (Maternelle - 8e année)

La SPEF est très heureuse de vous inviter à notre quatrième danse familiale costumée de l'Halloween, Maternelle-8e année, qui aura lieu au gymnase de l'école, le 2 novembre, de 18h30 à 21h30. Le coût sera de 5\$ par personne jusqu'à un maximum de 20\$ par famille. Cette soirée familiale promet d'être haute en couleurs! Au programme: DJ, collations et boissons, prix de présence et prix pour les meilleurs costumes - famille et individuel. Nous demandons que **les parents restent et participent**, et les costumes sont fortement encouragés. Veuillez réserver vos places avant lundi, le 29 octobre, en écrivant un courriel au spefairdrie@gmail.com et vous pourrez obtenir votre billet à la porte. Ceux qui réservent à l'avance auront la chance de gagner l'un des prix de présence.



- Quel est le jeu d'enfant préféré de l'Homme Invisible?

- La cachette!

Halloween Family Dance, Friday November 2nd at 6:30pm (Kindergarten - 8th Grade)

SPEF is pleased to invite all of you to our second Halloween family dance for Kindergarten-Grade 8, which will take place Friday November 2nd, from 6:30pm-9:30pm. The cost is \$5 per person for a maximum of \$20 per family. This family event promises to be lots of fun! What you can expect: a DJ, snacks and drinks, door prizes and prizes for best costume - family and individual. **Parents are requested to stay and participate**, and costumes are strongly encouraged. Please RSVP by Monday October 29 by writing an email to spefairdrie@gmail.com and we will have your ticket at the door. Those who RSVP will be entered in a draw for a second door prize.

- What is a scarecrow's favorite fruit?

- STRAW-berries!

